

# 24Jam

## Sertu Ali Jaya Babinsa Koramil 0602-15/Baros Ingatkan Warganya Waspadai Cuaca Ekstrem

Aang Nopriyadi - [SERANG.24JAM.CO.ID](http://SERANG.24JAM.CO.ID)

Dec 7, 2024 - 09:10



Serang, – Memasuki musim penghujan yang disertai cuaca ekstrem, Sersan Satu (Sertu) Ali Jaya, selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-15/Baros

Kodim 0602/Serang, memberikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan, terhadap potensi terjadinya bencana alam, bertempat di Kampung Kampung Mayak Desa Baros Kecamatan Baros Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (07/12/2024).

Sertu Ali Jaya menyampaikan bahwa agar seluruh warga selalu bersiaga, mengingat saat ini sudah memasuki musim penghujan dan cuaca ekstrim. Karena kesiapsiagaan sangatlah penting, dalam menghadapi risiko bencana seperti banjir, tanah longsor, dan bencana lainnya.

"Musim penghujan dengan cuaca angin kencang kali ini, berpotensi memicu bencana, terutama di daerah rawan. Kami mengajak seluruh warga, untuk selalu memperhatikan informasi cuaca terkini, menjaga kebersihan lingkungan, dan segera melaporkan jika ada tanda-tanda bencana," jelas Sertu Ali Jaya.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan salah satu upaya TNI AD, melalui peran aktif Babinsa, untuk selalu hadir di tengah warga. Dalam memberikan pembinaan dan meningkatkan kesadaran, akan potensi ancaman lingkungan. Selain memberikan imbauan, juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan, terutama saluran air, guna mencegah banjir.

"Semoga dengan adanya upaya bersama ini, kita dapat meminimalkan dampak dari bencana alam di wilayah kita," tutupnya.

Sementara itu, Jumrani Ketua RT Kampung Mayak, mengucapkan terima kasih dan apresiasi, atas kepedulian Babinsa terhadap keselamatan warganya.

"Kami sangat berterima kasih kepada Sertu Ali Jaya, yang selalu hadir memberikan arahan dan pendampingan kepada kami. Imbauan ini sangat bermanfaat, apalagi cuaca ekstrem sering kali memunculkan risiko bencana.

"Dengan adanya edukasi seperti ini, kami merasa lebih siap dan tahu langkah-langkah yang harus diambil," ujar Jumrani.

Ia juga menambahkan bahwa, seluruh warga akan terus mendukung program Babinsa, dengan menjaga lingkungan dan meningkatkan komunikasi, jika terjadi hal-hal yang perlu diantisipasi.

"Semoga kerjasama ini, akan terus berjalan baik, sehingga lingkungan kita tetap aman dan nyaman," tutupnya.